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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ANDREA EVELYNE VICENTEÑO BARRIENTOS.- 

Muchas gracias. Hola buenas tardes, tengan todas y todos los presentes. De igual forma 

saludo cordialmente a las personas que nos siguen a través de las diversas plataformas 

digitales.  

El día de hoy jueves 23 de junio del año 2022, nos encontramos reunidos para llevar a 

cabo la séptima sesión ordinaria de la Comisión de Juventud. 

Le pido por favor a la diputada Miriam Valeria Cruz, que en su carácter de Secretaria de 

esta Comisión, proceda a pasar lista de asistencia.  

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MIRIAM VALERIA CRUZ FLORES.- Buenas tardes, 

diputadas y diputados integrantes de esta comisión. Por instrucciones de la Presidencia 

se procede a pasar lista de asistencia. 

Diputada Andrea Evelyn Vicenteño Barrientos: presente 

Diputada Frida Jimena Guillén Ortiz: presente 

Diputada Alejandra Méndez Vicuña: presente 

Diputado Christian Moctezuma González: presente 

Diputada Marcela Fuente Castillo:  

Diputada Maxta Iraís González Carrillo:  

La de la voz, diputada Miriam Valeria Cruz Flores: presente 
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Diputada Presidenta, le informo que se encuentran presentes: 4 diputadas y 1 diputado 

por lo que se cuenta con el quórum legal requerido para llevara a cabo la sesión.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria.  

Toda vez que se cuenta con el quórum legal requerido y siendo las 13:14 horas del día 23 

de junio, damos por inicio la séptima sesión ordinaria.  

Diputada Secretaria, por favor proceda a dar lectura al orden del día.  

LA C. SECRETARIA.- Con gusto, diputada Presidenta.  

El orden del día  para esta séptima sesión ordinaria, se integra por los siguientes puntos: 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.  

2.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día.  

3.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la reunión anterior.  

4.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acuerdo CCDMX/CJ/04/2022 

correspondiente a la aprobación de las y los participantes seleccionados para participar 

en el Primer Parlamento de las Personas Jóvenes de la II Legislatura.  

5.- Aprobación del listado de las y los asesores de la Comisión de Juventud para 

participar en el asesoramiento de los temas relativos al funcionamiento de los trabajos 

legislativos del Primer Parlamento de las Personas Jóvenes de la II Legislatura. 

6.- Asuntos generales. 

7.- Clausura. 

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. 

Por favor, consulte en votación económica si es de aprobarse el orden del día. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica se 

somete a consideración de las y los diputados integrantes de la Comisión de Juventud la 

aprobación del orden del día. Quienes estén por la afirmativa, favor de manifestarlo 

levantando la mano. 

Informo a la Presidencia que el orden del día fue aprobado. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Valeria. 
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Toda vez que los documentos relacionados a los puntos del orden del día fueron 

circulados en tiempo y en forma, solicito a la Secretaria ponga a su consideración de las y 

los diputados integrantes de esta Comisión si es de dispensarse la lectura de los 

documentos. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y al diputado 

integrantes de esta Comisión si es de aprobarse la dispensa de la lectura de los 

documentos relacionados a los puntos del orden del día. Quienes estén por la afirmativa, 

sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Diputada Presidenta, le informo que fue aprobada la dispensa de la lectura. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. 

Continuando con el siguiente punto del orden del día, solicito a la diputada Secretaria 

consulte en votación económica si es de aprobarse el acta de la sesión anterior. 

LA C. SECRETARIA.- Integrantes de esta Comisión, en votación económica se consulta 

si es de aprobarse el acta de la sesión anterior. Las diputadas y diputado que estén por la 

afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. 

Diputada Presidenta, le informo que el acta de la sesión anterior fue aprobada. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. 

El siguiente punto del orden del día corresponde a la discusión y en su caso aprobación 

del Acuerdo CCDMX/CJ/04/2022 de la Comisión de Juventud, por el que se emiten los 

nombres de las y los diputados juveniles que participarán en el Primer Parlamento de las 

Personas Jóvenes de la II Legislatura. 

Si no hay ninguna manifestación en relación al acuerdo, le solicito a la diputada Secretaria 

proceda a tomar votación de manera nominal a las y los integrantes de esta Comisión. 

LA C. SECRETARIA.- Con gusto, diputada Presidenta.  

Por instrucciones de la Presidencia, se somete en votación nominal la aprobación del 

acuerdo referido, para lo cual les solicito a las diputadas y diputado integrantes de esta 

Comisión decir su nombre completo y manifestar de viva voz el sentido de su voto. 

Diputada Andrea Evelyn Vicenteño Barrientos: a favor. 
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LA C. DIPUTADA FRIDA JIMENA GUILLÉN ORTIZ.- Diputada Presidenta y diputada 

Secretaria, quisiera hacer el uso de la voz antes de que continuemos con la votación 

nominal.  

LA C. PRESIDENTA.- Adelante.  

LA C. DIPUTADA FRIDA JIMENA GUILLÉN ORTIZ.- Muchas gracias, diputada 

Secretaria y diputada Presidenta.  

Saludo con gusto a todas las personas que nos ven en este momento por distintas 

plataformas de comunicación. 

Hago uso de la voz para expresar que votaré a favor del presente acuerdo porque el 

Parlamento Juvenil, nos queda claro a todos los que estamos aquí presentes, siempre ha 

sido un acto para incentivar la participación de las y los jóvenes en los temas públicos, y 

como la diputada más joven de este Congreso tengo un doble compromiso con este 

sector. 

No obstante, también me es muy importante mencionarles y solicitar de forma muy 

respetuosa, con el debido cariño y atención que les tengo a la diputada Presidenta y a la 

diputada Secretaria de esta Comisión, que debemos de ser muy cuidadosos y 

respetuosos con las formas y los términos que indica nuestro reglamento, ya que los 

términos no han sido cumplidos a cabalidad, toda vez que no es la primera vez que nos 

hacen llegar los documentos para sesionar un día antes, situación que a todas luces, 

como bien sabemos, viola los artículos de nuestro reglamento en lo estipulado en el 252 y 

276 que establecen que los asuntos, así como los instrumentos que se someterán a 

discusión en una comisión, deben de distribuirse por lo menos con 48 horas de 

anticipación. 

Siendo de esta forma, como es del conocimiento de las y los diputados aquí presentes, el 

proyecto de acuerdo que hoy se pone a nuestra consideración sabemos que fue enviado 

el día de ayer por la madrugada e incluso he de mencionar que hoy a mediodía se envió 

un nuevo proyecto final modificado con algunos nombres. 

Asimismo, debo recordarles que el artículo 215, fracción VII, inciso B del mismo 

ordenamiento establece que la Secretaría Técnica deberá actuar y cuidar que los 

documentos que vayan a ser discutidos se distribuyan y se entreguen a las y los 

legisladores integrantes con un mínimo de 72 horas a la celebración de la misma. 
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Dicho lo anterior, nuevamente hago una atenta invitación, como lo he hecho en otras 

sesiones, a que se puedan respetar las disposiciones del Reglamento y la Ley, a fin de no 

cometer más irregularidades dentro de esta Comisión y no sacar temas al vapor, con 

faltas de ortografía, errores en redacción, entre otros, que exponen los trabajos de esta 

Comisión a ser sujetos de impugnaciones legales, lo cual generaría una falta de certeza y 

seguridad jurídica a los jóvenes de esta capital y a nosotros como legisladores nos dejaría 

en un vacío total. 

Es cuánto, diputada Secretaria. Muchas gracias. 

LA C. SECRETARIA.- Gracias, diputada. 

LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO.- En el mismo sentido si 

pudiera hacer uso de la voz, por favor, diputada Secretaria y para registrar mi asistencia, 

porque no me podía conectar. 

LA C. SECRETARIA.- Sí, adelante. 

LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO.- Muchas gracias. Agradezco 

que estemos dándole paso a concluir la integración del Parlamento Juvenil, considero que 

es muy importante y poner a su consideración que se pueda leer la lista de integrantes del 

Parlamento Juvenil, quienes la integrarán así como quienes serán los asesores, para que 

pueda quedar asentado en la versión estenográfica. 

Muchas gracias. 

LA C. PRESIDENTA.- En cuestión del acta de los nombres de las participantes que 

salieron seleccionados en un momento más lo hacen llegar para poderlos decir aquí en 

vivo. 

LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO.- ¿Entonces vamos a entrar a 

receso o vamos a votar, una vez que se lea o cómo va a ser el seguimiento? 

LA C. PRESIDENTA.- Si gustan esperamos o mandar a un receso, para que me puedan 

mandar bien la documentación. 

LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO.- Muchas gracias, diputada 

Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Lo tomamos a votación si vamos a receso, en una media hora 

regresamos. 
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LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO.- En este caso tendría que ser 

la diputada Secretaria quien indique si se somete a receso. 

LA C. SECRETARIA.- Entonces quedamos de acuerdo que retomamos en media hora, 

30 minutos, o lo hacemos a mano alzada. 

Quien esté por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. 

Entonces declaramos receso y regresamos en media hora. 

Muchas gracias. 

(RECESO) 

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA FRIDA JIMENA GUILLÉN ORTIZ.- (Inaudible) Voy a 

fungir como Presidenta de la Comisión, ya que la diputada Evelyn Vicenteño tiene 

problemas para conectarse. Le solicito a la diputada Secretaria someterlo a votación. 

LA C. SECRETARIA.- Buenas tardes, diputadas. Por instrucciones de la Presidencia 

sometemos a consideración que la diputada Vicepresidenta Evelyn Vicenteño asuma el 

papel de la Presidencia. Quien esté a favor, sírvase manifestarlo levantando la mano. 

LA C. PRESIDENTA.- Para corrección, la diputada Frida Guillén. 

LA C. SECRETARIA.- Perdón, Frida Guillén. Siempre te confundo.  

Diputada Presidenta, le informo que por unanimidad se acuerda se tome la Presidencia. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada  Secretaria. Debido a algunos cambios 

que se realizarán dentro de los acuerdos que se habían sometido previamente a su 

consideración en el orden del día, le solicito a usted someta a consideración se proponga 

sesión permanente para la reformulación de los acuerdos. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se somete a consideración 

que esta sesión sea permanente. Quien esté por la afirmativa, sírvase manifestarlo 

levantando la mano. 

Diputada Presidenta, se comenta que se aprobó la sesión permanente. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria. A la brevedad se informará 

las próximas sesiones que llevará a cabo esta Comisión. 

¿Hay algún tema en general a tratar? 

LA C. SECRETARIA.- No, diputada. 



7 

 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputadas. 

Nos vemos para la próxima sesión. 

 

 


